

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Union des Producteurs de Cinéma Rend hommage à Mag Bodard

L'Union des producteurs de cinéma (UPC) tient à rendre un respectueux hommage à Mag Bodard, disparu il y a quelques jours à 103 ans.

Productrice emblématique des années 60 et 70, membre de la Chambre syndicale des producteurs et exportateurs de films français, elle fut une exceptionnelle dénicheuse de talents.

Elle a accompagné de nombreux réalisateurs, d'Agnès Varda à Robert Bresson, de Michel Deville à Claude Miller, de Jean-Luc Godard à Maurice Pialat et Alain Resnais mais également bien sûr Jacques Demy, grâce auquel elle eut le bonheur de produire « Les parapluies de Cherbourg », Palme d'or du Festival de Cannes en 1964.

Sa carrière et sa filmographie furent impressionnantes. Par son audace et sa détermination, elle est un modèle pour les producteurs de cinéma.

L'UPC transmet toutes ses condoléances à sa famille et ses proches.